

## NOTA DE PRENSA

# El PP exige a Sánchez soluciones ante la falta de médicos en Atención Primaria: "Es competencia del Ministerio y la situación es insostenible"

- Cuca Gamarra ha reunido esta tarde a los consejeros de Sanidad del PP para abordar y coordinar políticas sobre sanidad, juventud o salud mental en todos los ejecutivos autonómicos del Partido Popular
- Un Plan por la Juventud, una Estrategia Nacional contra el Suicidio o establecer un marco común de pruebas de prevención del cáncer, entre las iniciativas acordadas para garantizar el acceso a los servicios públicos en condiciones de igualdad

**10 de abril de 2024**.- La secretaria general del Partido Popular, **Cuca Gamarra**, el vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local, **Elías Bendodo**, y la vicesecretaria de Sanidad y Educación, **Ester Muñoz**, se han reunido hoy con los consejeros de Sanidad del PP para abordar y coordinar políticas sanitarias en todos los gobiernos autonómicos del Partido Popular.

Como principal medida, el Partido Popular ha exigido al Gobierno de Pedro Sánchez que aborde "de forma efectiva" la falta de médicos en la Atención Primaria y solucione el problema: "El número de plazas MIR ofertadas es competencia exclusiva del Ministerio de Sanidad y la situación es insostenible", ha asegurado Gamarra durante la reunión, señalando que "no hay médicos a los que contratar porque el Ministerio de Sanidad no ha habilitado las plazas suficientes".

Para solucionar el problema, los gobiernos autonómicos del PP plantean reformar la normativa para ampliar en un mínimo de 1.000 el número de plazas formativas de medicina familiar y comunitaria, modificar el sistema de elección y poner en marcha la especialidad de Urgencias.

### IGUALDAD DE LOS ESPAÑOLES, VIVAN DONDE VIVAN

Durante la reunión, los consejeros de Sanidad y la dirección nacional del PP han abogado por crear marcos comunes en el ámbito sanitario para que todos los españoles tengan los mismos derechos y el acceso a servicios públicos



## **NOTA DE PRENSA**

homologables, con independencia de su lugar de residencia.

Algunos ejemplos de estos avances son el calendario vacunal homogéneo; colaboración efectiva entre las distintas Comunidades Autónomas sobre pruebas de prevención del cáncer y buenas prácticas; o un programa de prevención y protección de recién nacidos homogéneo en todas las regiones gobernadas por el Partido Popular, que sirva para mejorar la detección temprana de posibles enfermedades en los bebés.

"La igualdad de todos los españoles es un principio al que ni queremos ni podemos renunciar", ha asegurado Gamarra, quien ha defendido que "esa igualdad también se muestra en el acceso a los servicios públicos de todos y que la seguridad y la detección de una enfermedad no dependa de la comunidad autónoma en la que uno resida".

#### AVANCES EN LA DECLARACIÓN DE CÓRDOBA

Esta reunión de Gamarra con los consejeros de Sanidad del PP se enmarca dentro de los encuentros previstos en la *Declaración de Córdoba*, en la que todas las comunidades y cuidades autónomas gobernadas por el Partido Popular llegaron a un total de 20 grandes acuerdos para garantizar la igualdad de los españoles en materias sensibles y salvaguardar la idea de una España plural de ciudadanos libres e iguales.